

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEPUTUSAN  
PENGUNAAN *E-MONEY* DENGAN MINAT MENGGUNAKAN *E-  
MONEY* SEBAGAI VARIABEL INTERVENING**

**(Studi Kasus pada Pengguna OVO di Kota Yogyakarta)**

SKRIPSI

Disusun dan diajukan untuk memenuhi sebagai salah satu syarat untuk mencapai  
derajat Sarjana Strata-1 Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas

Islam Indonesia

Oleh :

Nama : Amalia Vikmawati

No. Mahasiswa : 15312334

**FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA  
YOGYAKARTA**

**2019**

## HALAMAN PERNYATAAN BEBAS PLAGIASRISME

“ Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman/saksi apapun sesuai peraturan yang berlaku. “

Yogyakarta, 9 Mei 2019

Penulis,



(Amalia Vikmawati)

**“ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEPUTUSAN  
PENGUNAAN *E-MONEY* DENGAN MINAT MENGGUNAKAN  
*E-MONEY* SEBAGAI VARIABEL INTERVENING “**

(Studi Kasus pada Pengguna OVO di Kota Yogyakarta)

SKRIPSI

Diajukan Oleh:

Nama : Amalia Vikmawati

No. Mahasiswa : 15312334

Telah disetujui oleh Dosen Pembimbing  
Pada Tanggal..15..Mei..2018

Dosen Pembimbing,



(Yuni Nustini Dra. MAFIS., Ak., CA., Ph.D.)

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR/SKRIPSI

SKRIPSI BERTITUL

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MENPENGARUHI KEPUTUSAN PENGGUNAAN E-MONEY DENGAN MINAT MENGGUNAKAN E-MONEY SEBAGAI VARIABEL INTERVENING (STUDI KASUS PADA PENGGUNA OVO DI KOTA YOGYAKARTA)

Disusun Oleh : AMALIA VIKMAWATI

Nomor Mahasiswa : 15312334

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan LULUS

Pada hari Senin, tanggal: 17 Juni 2019

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Yuni Nustini, Dra., MAFIS., Ak., CA., Ph.D.

Penguji : Abriyani Puspaningih, Dra., Ak., M.Si

Mengetahui

Dekan Fakultas Ekonomi  
Universitas Islam Indonesia



Jaka Sriyana, SE., M.Si, Ph.D.

## MOTTO

*“If you can’t make it good, at least make it look good.”*

- Bill Gates

“Anda benar atau salah bukan karena orang-orang setuju atau tidak dengan pendapat anda. Anda benar karena fakta-fakta dan alasan yang anda miliki benar.”

- Warren Buffet

*“Barang siapa yang bersungguh sungguh, sesungguhnya kesungguhan tersebut untuk kebaikan dirinya sendiri.”*

- QS. Al-Ankabut: 6

الجامعة الإسلامية  
الاندونيسية

## HALAMAN PERSEMBAHAN

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Dengan menyebut nama Allah SWT yang Maha Pengasih Lagi Maha Penyayang,  
saya persembahkan skripsi ini untuk:

Orangtua saya yang selalu memberikan motivasi dan doanya

Seluruh keluarga saya yang selalu memberikan dukungan

Sahabat dan teman-teman saya yang selalu menghibur dan memberikan semangat.

الجامعة الإسلامية  
الاندونيسية

## KATA PENGANTAR

*Assalamualaikum wr.wb.*

*Alhamdulillahirrobil'alamin*, penulis panjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat, hidayah, serta karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini. Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada junjungan Nabi Agung Muhammad SAW, keluarganya, para sahabatnya serta kepada umatnya sampai akhir zaman.

Penelitian berjudul “ Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Keputusan Penggunaan *E-money* dengan Minat Menggunakan *E-money* sebagai Variabel Intervening (Studi Kasus pada pengguna OVO di Kota Yogyakarta)” disusun untuk memenuhi persyaratan ujian tugas akhir pada program Strata 1 (S1) Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia. Proses penyusunan skripsi ini tak lepas dari usaha, doa, bantuan, arahan, bimbingan, semangat serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada:

1. Bapak Taufik Hurrohman dan Ibu Dwi Ekowati, selaku orangtua penulis yang selalu memberikan motivasi, kasih sayang, dukungan serta doa sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian dengan baik dan lancar.
2. Bapak Fathul Wahid, S.T., M.Sc., Ph.D., selaku Rektor Universitas Islam Indonesia yang telah mendukung penyelesaian studi.
3. Bapak Jaka Sriyana, SE., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia yang telah mendukung penyelesaian studi.

4. Bapak Dr. Mahmudi, SE., M.Si., Ak., selaku Ketua Program Studi Akuntansi Universitas Islam Indonesia yang telah mendukung penyelesaian studi.
5. Ibu Yuni Nustini Dra. MAFIS., Ak., CA., Ph.D., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan arahan dan saran yang terbaik dalam penyelesaian skripsi.
6. Anggota tim Marketing & Communications Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia dari periode 2016/2017 sampai periode 2018/2019. Dinda, Adi, Ira, Amry, Toly, Apip, Ijal, Puk, Dania, Vani, Didit, Elisabert, Fadil, Ahan, Fia, Fika, Hikma, Idris, Irma, Lia, Linda, Tata, Diana, Sita, Qodri, Teteh, Akbar, Vivi, Upeh, Tami, Yusuf, Zalecha, Cici, Adina, Aldi, Areta, Caca, Dhimas, Nadhia, Nurul, Ulfah, Abdul, Abi, Adel, Akhlis, Anita, Icha, Desty, Diah, Erfan, Bopak, Firda, Masda, Habib, Lidia, Rafli, Safira, Ijak, Sekar, Sindy dan Zaqi yang telah memberikan dukungan dan pengalaman berharga serta membantu proses penyelesaian skripsi.
7. Manajer tim Marketing & Communications Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia. Bapak Arif Singapurwoko, Bapak Sigit Pamungkas, Bapak Baziedy Aditya Dermawan atas diberinya kesempatan untuk bisa menjadi anggota tim MARCOMM dan seluruh pembelajaran yang diberikan.
8. Teman-teman member Pasti Sukses. Ari, Aulia, Erma, Mary, Nida, Salma yang selalu memberikan kasih sayang, menghibur, mendukung serta menemani di saat-saat susah.



9. Teman-teman member Team Baper. Bella dan Desy yang selalu meluangkan waktu untuk mendengarkan keluh kesah penulis, memberikan canda tawa, kasih sayang, doa serta mendukung penulis.
10. Teman-teman member Perum Keramat. Rizky, Sekar, Tika yang selalu memberikan semangat dan menghibur penulis.
11. Aldino, Alwi, Andre, Ardy, Arlina, Bintang, Erisna, Fadhlyvio, Fajrin, Haikal, Humaira, Kamal, Nandya, Nafis, Okza, Ririt, Shofira dan Winardi yang telah menemani dan membantu penyelesaian masalah dalam mengerjakan penelitian.
12. Para responden yang telah meluangkan waktu dalam mengisi kuesioner.
13. Semua pihak yang belum dapat disebutkan di atas yang telah membantu proses penyelesaian skripsi.

Semoga semua amal kebaikan yang telah dilakukan oleh pihak-pihak tersebut diberikan balasan yang setimpal oleh Allah SWT. Penulis menyadari bahwa skripsi ini belum mencapai kata sempurna, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang dapat membuat skripsi ini menjadi lebih baik. Penulis juga berharap skripsi ini dapat membantu penulis dan pihak-pihak yang berkepentingan.

*Wassalamualaikum wr.wb*

Penulis,

Amalia Vikmawati